

Berenguer descarta presentarse a la reelección al frente de Riegos de Levante y le sustituirá Bru

El actual vicepresidente de la entidad, Roque Bru, es el único candidato que concurre a la presidencia y relevará a Javier Berenguer, quien lleva ocho años en el cargo

El que será nuevo mandatario cuenta con el respaldo de todos los vocales de la junta de gobierno

Rubén Míguez

01-09-23 | 21:36

0



Javier Berenguer, a la izquierda, deja el cargo, y le sustituirá Roque Bru, a la derecha. | INFORMACIÓN

Riegos de Levante, que **engloba a 22.000 comuneros en la margen izquierda del río Segura que riegan más de 26.000 hectáreas de cultivo entre Orihuela y Mutxamel**, se enfrenta el próximo **lunes 4 de septiembre** a una asamblea en la que se decidirá quién ocupará la presidencia de la entidad los próximos años. **No habrá ni que votar porque solo se ha presentado una candidatura**, la del actual vicepresidente **Roque Bru**, que será la persona que sustituya a quien ha estado al frente de la entidad los **últimos ocho años, Javier Berenguer**, que deja la presidencia y no se presenta a la reelección.

Berenguer **cierra así una etapa** en la que ha tenido sus detractores que han criticado algunos aspectos de su gestión, y también quienes han aplaudido los que consideraban sus aciertos, como la defensa del trasvase Tajo-Segura.



El alto coste energético lleva a Riegos de Levante a dejar de elevar agua del río y a un ERTE

Rubén Míguez

Compromisarios

Los más de 60 compromisarios de Riegos de Levante Margen Izquierda están llamados a acudir el próximo lunes a la asamblea que se celebrará a las 19 horas y que ratificará a la única candidatura presentada, encabezada por el agricultor **Roque Bru**, mientras que como vicepresidente estará **José Esquembre**. Bru es presidente de la **Comunidad de Regantes Tercer Canal**. Procede de una familia de varias generaciones de agricultores afincada en Elche y es **economista** de formación.

Esquembre es el vicepresidente de la **Comunidad de Regantes El Canal**, ambos miembros de la actual junta de gobierno de Riegos de Levante.

Los dos son muy conocedores de las **necesidades de los regantes** y cuentan con el **respaldo del resto de vocales de la junta de gobierno**, compuesta también por David García (presidente C.R. Zona Cuarto Canal De Poniente); Manuel Rocamora (presidente C.R. Crevillent); Ángel Urbina (presidente 4º Canal De Levante Y 7ª Elevación Peña); Trinitario Agulló (presidente C.R. Sexta Y Séptima Elevación De Elche); José Bonet (presidente C.R. Bacarot); y Francisco Javier Vidal (presidente C.R. Sindicato de Riegos de la Huerta de Alicante).



Agricultores de Riegos de Levante regarán un año con aguas depuradas de Alicante

M. Alarcón

Importante agricultor

Roque Bru es el agricultor más importante del Camp d'Elx con **75 hectáreas de frutales en Valverde**, y representa a la perfección la transición del agricultor tradicional al empresario agrícola, como se destacó en la gala de los Premios de la Noche de la Agricultura Alicantina de mayo, donde fue galardonado.

Destaca su **incansable defensa de los derechos del sector y la firmeza demostrada en torno a la defensa del agua**. Su paso para presentarse como único candidato a la presidencia de Riegos de Levante **fue impulsado por consenso del resto de vocales de la actual junta de gobierno**, formada por **ocho comunidades de base**.

También iba como **número 14 de la lista del PP en Elche encabezada por Pablo Ruz**, actual alcalde, en las pasadas elecciones municipales. Hizo campaña por los populares criticando con dureza la gestión hídrica del Gobierno de Pedro Sánchez, sobre todo por el recorte del caudal ecológico y los aportes del trasvase al sureste.

Como retos de futuro, Bru deberá decidir cómo afrontan las comunidades de regantes la disminución de aportes del trasvase Tajo-Segura. También mejorar y modernizar las instalaciones e infraestructuras hídricas en su zona de actuación, muchas de ellas **obsoletas**.

Deberá apostar por la digitalización y la formación integral de todos sus trabajadores para el futuro. Falta modernizar y automatizar algunos procedimientos. Fuentes próximas a la junta de gobierno de Riegos de Levante muestran su **«satisfacción y ganas»** de afrontar los retos que vienen y confían que los sacará adelante quien será desde el lunes nuevo presidente, Roque Bru.

Nuevo ciclo

Se abrirá así un nuevo ciclo tras el que cierra Javier Berenguer, quien no ha atendido las llamadas de este diario. En el verano de 2022, la entidad que preside decidió dejar de elevar agua del río Segura amparándose en los elevados precios de la energía. La

consecuencia más inmediata es que la decisión llevó a **presentar un Expediente de Regulación Temporal de Empleo (ERTE)** que afectó a una decena de trabajadores encargados de las elevaciones de agua desde el río Segura, con el objetivo de ahorrar costes. **Riegos de Levante se nutre tanto del agua del río como de la del trasvase.**

En su haber destaca el conseguir regar hasta 2024 con aguas depuradas de Alicante procedentes de la depuradora de Rincón de León. Una gestión, por tanto, con luces y sombras por su particular forma de gestionar que ahora toca a su fin.